



En las vísperas de la gran fiesta de San Pedro Bautista

Los homenajes que nuestra ciudad viene tributando estos días a San Pedro Bautista culminarán mañana, Dios mediante, con la solemnidad religiosa que tendrá lugar en nuestro primer templo y la procesión de la tarde. Agradecida debe estar Avila a las dignísimas jerarquías de la Iglesia que, venidas de Toledo, Valladolid y Teruel, han contribuido a dar la máxima brillantez a este homenaje que Avila, con sus autoridades, está ofreciendo al mártir avilense.

Deber es de nuestro pueblo asociarse íntimamente a él, concurriendo en totalidad y con gran fervor de espíritu a los últimos actos del triduo con que se inicia el año centenario de San Pedro Bautista. La Iglesia ha situado en los altares a los Santos, no para que los contemplemos en sus imágenes, como objetos bellos de un museo; este pensamiento es completamente ajeno a la Iglesia; quiere Ella que al ver nosotros sus imágenes, y concretamente la emocionante de San Pedro Bautista, al doblar las rodillas ante ellas, como reflejo de la Omnipotencia y Caridad divinas, tengamos presentes las personas en las imágenes representadas, y meditando en su pensar y obrar le hagamos nuestro ajustando nuestras conductas a los ejemplos que nos ofrecen os que se elevaron a la cumbre de la santidad por el heroísmo de sus virtudes. No es otra la finalidad de la Orden Franciscana al haber hecho salir del siempre bello marco de su pueblo natal la gran figura de San Pedro Bautista y exponerla a la cristiana contemplación en Avila y en la capital de España.

Entre las glorias excelsas que Avila cuenta, se halla con toda justicia la del Santo nacido en San Esteban del Valle. Su vida es un monumento grandioso de abnegación y sacrificio, de sabio crecimiento místico, de árduo trabajo misionero, de prudente gobierno monacal, de exaltado amor seráfico que selló con su muerte en Cruz, a semejanza del divino Redentor Jesús.

Lo que ha pasado con la persona del Protomártir del Japon es que ha estado sólo viva en ese rincón del Valle del Barranco. Ha llegado el momento de su exaltación avilense y española para que que nos demos plenísima cuenta de que San Pedro Bautista resume en sí todo el haber espiritual de Santa Teresa y del Santo de Fontiveros, y que el amor a Dios y al prójimo y la abnegación sublime de esos dos Santos avilenses ha culminado con caracteres firmísimos en el Santo de San Esteban de Valle. Quien quiera comprobarlo no tiene que hacer más que leer atentamente su vida recogida con todo detalle y amor en los escritos antiguos de la Orden Seráfica.

Peró esa vida, plena de riquezas espirituales, tiene un sabor muy españolista, pues el misionero excelso del Extremo Oriente, no sólo sirvió generosamente a su Dios, sino también a la Patria que le vio nacer. Tantas eran sus virtudes cívicas, su prudencia en las cosas humanas, su conocimiento del mundo que en él fijó sus ojos el gran Rey de España Felipe II y estando en Manila, difundiendo la palabra de Dios entre aquellas pobres gentes que yacían en tinieblas y sombra de muerte, recibió el nombramiento de embajador para el Japon y allí marcha el humilde hijo del Pobrecillo de Aais, el fiel hijo de España dispuesto a cumplir su cometido aún a costa de su vida. Tratábase de impedir que el Emperador Tukoman arrebatara a la Iglesia y a España una de las perlas más preciosas de la Corona Española. Realizó su misión civil con exquisito tacto, a la vez que sembraba en aquellas remotas regiones la semilla salvadora de Cristo. Las Filipinas se salvaron de la voracidad nipona y la Cruz de Cristo se paseó triunfante en el Japon merced a los esfuerzos de San Pedro Bautista, de este gigante del espíritu religioso y español que en aquel mismo territorio recibió como alto premio de sus altas virtudes y esforzado espíritu apostólico la gloriosa corona del martirio.

[Honor al Protomártir del Japon, al eximio hijo de Avila! Bien merece los homenajes que la Iglesia avilense y España le están tributando en este cuarto centenario de su nacimiento y bautismo, junto con la preclara Orden Franciscana, que cuenta en los anales de sus ingentes y numerosos Santos al héroe inmortal entre los inmortales héroes avilenses, crucificado y alanceado, como su divino Maestro, en confesión de su fe y amor a Cristo.

Arden las cosas y se queman las personas en las eras de un pueblo de Almería

ALMERIA 27.—Un curioso fenómeno se viene produciendo desde hace días en el pueblo de Laroya, en las inmediaciones de Matael, consistente en que arden las cosas en las eras, tales como las ropas y objetos de labranza, y se producen también quemaduras que los habitantes atribuyen a la influencia de una nube o niebla que parece haberse fijado sobre los parajes de aquel término municipal. Los ingenieros del Estado especializados en Geología y Meteorología estudian este caso.

Hay antecedentes históricos de haberse dado en Almería fenómeno semejante. En la obra «La Atmósfera», de Camilo Flammarion edición de 1885, y en la página 304, se dice: «El abate Richard refiere los hechos siguientes: Se llama «lluvia de fargo» en el mes de noviembre de 1741 una nube impulsada por un fuerte viento del Este, que después de haber tocado sobre las montañas que coro-

nan la ciudad de Almería, del Reino de Granada (España), dejó caer una lluvia de chispas ardientes que no sólo prendieron fuego a todo el campo de las cercanías, sino también a parte de una Escuela inglesa, mandada por mister de Court, que estaba a la sazón en el puerto de Almería.» Este fenómeno parece repetirse ahora, aunque con menos intensidad.—CIFRA.

Cuarenta y ocho grados y medio al sol en Sevilla y 39 a la sombra

SEVILLA.—Dieciséis grados ha subido el termómetro en tres días. El calor es asfixiante.

La temperatura ha sido de 39 grados a la sombra y 48,6 al sol.

LA SITUACION EN POLONIA

MADRID.—Dice hoy «A B C»: «Recibimos la siguiente nota: «Informes recibidos hoy, referentes a ciertos cambios en el llamado Gobierno polaco de Varsovia demuestran que estos cambios no son aptos para modificar el régimen impuesto ahora a Polonia.

Continúa la ocupación de Polonia por fuerzas militares rusas y por Policía rusa del N. U. W. D. No hay libertad de Radio, Prensa, reuniones, etc. Aun el uso del teléfono no está generalmente permitido a los ciudadanos corrientes. Entre los tropas polacas movilizadas en Rusia hay cierto número de oficiales rusos políticos y militares, cuyo papel consiste en utilizar su influencia en un sentido que nada tiene que ver con la libertad de pensamiento y de convicciones.

Por añadidura, tanto en Polonia como en territorio ruso hay muchísimos polacos reclusos en cárceles y campos de concentración por sus ideas políticas. Aun que unos pocos sean puestos en libertad, otros están siendo detenidos y deportados.

Unas elecciones realizadas en estas circunstancias no pueden, posiblemente, ser consideradas

libres e independientes. Aun cuando las autoridades soviéticas de ocupación observaran una conducta más suave, esto no podría crear las condiciones necesarias, dado que todo el mundo sabría que semejante política pudiera ser momentánea, y que durante o después de la campaña electoral podría sobrevenir una represión más dura que nunca.

Está claro que a las elecciones debe preceder el establecimiento de las autoridades administrativas normales de Polonia, las cuales no han de depender de ningún modo de un poder extranjero, y la reinstauración de la vida normal basada en la libertad, tal como nosotros entendemos esa palabra.

Solo unas elecciones realizadas en estas condiciones, y después que éstas existan durante algún tiempo, podrían ser consideradas normales y podrían producir un Gobierno representativo y responsable.

El presidente polaco y el actual Gobierno polaco han manifestado con toda claridad que sólo estarían dispuestos a ceder sus poderes y sus legítimas prerrogativas a unas autoridades verdaderamente representativas de la nación polaca»

«The Times» solamente admite la condicional eficacia del documento de San Francisco

LONDRES, 27.—Sis periódicos de la mañana, de diversos matices políticos coinciden en que el espíritu de transacción desolado por las grandes potencias en la preparación de la Carta deberá seguir predominando si la organización de la paz ha de funcionar bien.

El «The Times» dice: «La Carta por sí misma no es nada si falla en el propósito de asegurarse la lealtad de las grandes potencias, que son las únicas que pueden darle cuerpo y vida». En cambio el «Daily Mail» dice: «La firma de la Carta de las Naciones Unidas es uno de los principales acontecimientos de la Historia de la Humanidad.»

El «News Chronicle» elogia a Truman, de quien dice que es un digno sucesor de Roosevelt, y agrega que la guerra contra el nazismo y los credos similares debe continuarse implacablemente después de la guerra japonesa.

«Daily Telegraph» advierte que si las grandes potencias «se separan, no hay organización posible

que pueda salvar al mundo de la guerra.»

El laborista «Daily Herald» dice: «Las esperanzas de la paz futura del mundo se apoyan en el espíritu que anima la Carta tanto como en la estricta interpretación de sus cláusulas.»

En general, el tono de los comentarios es moderado.

Por último, según el «The Times», las adiciones que ha hecho la Conferencia de San Francisco a las propuestas de Dumbarton Oaks, con dos solas excepciones, «añaden longitud al documento, más bien que peso o sustancia». Las aludidas excepciones son: 1.ª Una más completa elaboración al alcance y las funciones del Consejo económico social, y 2.ª, un capítulo enteramente nuevo sobre la administración mandataria de los territorios no autónomos.

La guerra contra el Japon

Los chinos llegan al puerto de Lanhai

CHUNG-KING 27.—Las fuerzas chinas, en un nuevo avance de 27 kilómetros a lo largo de la costa, han llegado al puerto de Lanhai, ciudad que dista sólo 112 kilómetros al Sur de la metrópoli de Ningpo, en la bahía de Hangzhou, según anuncia el comunicado chino, el cual añade que el grueso de las unidades costeras del enemigo sigue esta lucha contra el triángulo de las defensas formada por Ningpo, Hangzhou y Shanghai, en torno a la bahía.

Han sido encontrados los cadáveres del comandante jefe japonés en Okinawa y su jefe de Estado Mayor

OKINAWA 27.—Han sido encontrados los cadáveres, en un túmulo, casi a flor de tierra, del teniente general Mitsuuro Ushijima, comandante el jefe japonés en Okinawa, y el de su jefe de Estado Mayor, teniente general Isa-

Churchill continúa incansable su campaña

Miles de personas abandonan sus quehaceres por escucharle

LONDRES, 27.—Continuando su campaña electoral, Churchill ha hablado en Leeds, y dijo a su auditorio, entre otras cosas, que Inglaterra tiene adquirido el compromiso de honor de estar al lado de los norteamericanos hasta el final de la guerra contra el Japon. «Ellos nos han ayudado—agregó—, y nosotros debemos hacer lo mismo hasta apastar a los nipones. Esta es nuestra gran labor del momento».

El primer ministro parecía muy fatigado, y habló ante unos 300 electores, que lo aclamaron largamente. «No es este momento adecuado—añadió— para ensayar grandes cambios orgánicos. Os pido que os decidáis francamente en un sentido o en otro, porque nada conseguiremos con partidos equilibrados, entre los cuales trata de sacar ventaja otro más pequeño, ofreciendo su ayuda a uno o a otro. El momento es para actuar con vigor y evitar las discusiones académicas que resultarían de tal equilibrio.» Inmediatamente después, Churchill y su esposa partieron entre las aclamaciones del público.

Antes de llegar a Londres Churchill había hablado ya en Huddersfield ante una muchedumbre de unas 50.000 personas. Tras de algún incidente jocoso en el que el primer ministro acreditó su campechanía habló al público, diciendo que Inglaterra estaba viviendo en buena parte gracias a la liberalidad de los Estados Unidos que está prestando a los ingleses ingentes sumas en forma de mercancías, sin cargar intereses «Es preciso—agregó—poner término a tal situación para que no dependamos ni aun de nuestros mejores amigos, económicamente cuando menos. Precisamos vivir de lo nuestro y mirar cara a cara a todo el mundo.»

Churchill llegó a Huddersfield mucho más tarde de lo anunciado y se calcula que casi la mitad de la población, de unos 120.000 habitantes, se quedó sin tomar el té de la tarde, hecho que alcanza categoría de verdadera calamidad pública.

Churchill continuará mañana a Escocia para proseguir su campaña electoral.—EFE.



Grupo de periodistas madrileños que han sido condecorados por el director general de Prisiones con la medalla de plata del Mérito Social Penitenciario.

Gravísimo accidente ferroviario en Fez

FEZ, 27.—Un centenar de víctimas han resultado en el grave accidente ferroviario ocurrido en la

línea de Casablanca a Fez, según se calcula hasta ahora.

El siniestro se produjo a cuatro kilómetros de Mequinez, donde el tren europeo que circula hacia Argelia descarriló en las siguientes condiciones:

El maquinista divisó al lado de la vía el cadáver de un niño electrocutado, colgado de un poste, y detuvo el convoy para descolgar el cuerpo, con objeto de evitar un cortocircuito. El tren, que había quedado detenido en medio de una pronunciada rampa, se puso repentinamente en marcha en por sí solo y se fué hacia atrás. Rápidamente tomó velocidad y sobrevino la catástrofe. Los vagones se salieron de la vía y volcaron. Dos vagones cisternas cargados de combustible se incendiaron, y el fuego se propagó al resto del convoy, que poco después era un inmenso brasero.

Los viajeros trataron de ponerse a salvo tan pronto como se dieron cuenta de la gravedad del accidente. Algunos se arrojaron por las portezuelas y ventanillas, pero otros no tuvieron tiempo de hacerlo o no pudieron, y se teme que muchos hayan perecido entre las llamas.

La voz de España para América

MADRID.—Siguen recibiendo se numerosos controles de los países americanos de habla española en Radio Nacional, pñenos de afecto a España.—CIFRA.

INSPECTOR

productor profesional solicita Compañía Española Seguros riesgos diversos. Buena dieta y comisión. Apartado 12.048 Madrid.



El ministro del Aire examinando un modelo en el Campamento de Retamares, donde tiene lugar el Concurso de Aeromodelismo.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION DE AVILA

Circular núm. 9

Obtención de recursos

Próximo a dar principio la nueva campaña agrícola, se hace preciso señalar las normas por las que debe regirse la fase de obtención de los recursos provinciales.

En su consecuencia, dispongo:

1.º De acuerdo con el fundamento de la Circular número 32, de fecha 2 de junio de 1944, de esta Delegación, la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas, por medio de los almacenistas de origen que componen sus dos Secciones, Legumbres y Patatas, adquirirá la totalidad de los cupos forzosos de lentejas, garbanzos y guisantes, así como los de alubias y algarrobas, cuya recogida se encomienda a estos Servicios por Circular número 513 de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, inserta en el B. O. del Estado número 98, de fecha 8 del pasado mes de abril. También será el único comprador de los cupos excedentes de los productos citados, a tenor de lo dispuesto en el párrafo segundo del artículo 6.º de la Circular citada últimamente; quedando, por tanto, prohibido terminantemente a los productores, la venta de cualquier cantidad, incluso de patatas, a todo Organismo o Entidad particular que no sea miembro de mencionada Central.

2.º Toda partida de legumbres y patatas irá acompañada, desde el domicilio del productor al almacén de origen, del conduce oficial que se establece para la próxima campaña, para cuyo fin se remitirá oportunamente a las Delegaciones Locales de Abastecimientos y Transportes un talonario, quedando sin efecto los que posean actualmente. Las cantidades que circulen sin el requisito anterior, serán decomisadas, poniéndose a los infractores a disposición de la Fiscalía Provincial de Tasas.

3.º Como consecuencia de que toda partida de legumbres y patatas tiene que ir acompañada, desde el domicilio del productor al almacén de origen, del conduce oficial, los almacenistas de la Central Reguladora no podrán tener cantidades que no se encuentren amparadas por el documento indicado.

4.º Según dispone el apartado 4.º de la Circular núm. 41 de esta Delegación, complementaria de la núm. 39, los productores al depositar cantidades de legumbres en los almacenes de la Central Reguladora, y al objeto de que puedan ser abonadas a los precios correspondientes, bien se trate de partidas de cupo forzoso o de excedente, presentarán la respectiva declaración de cosecha, donde constará el cupo forzoso señalado y los kilogramos que llevan entregados, dato este que no olvidarán de consignar los almacenistas en el momento de entrega de productos, además de cumplimentar cuanto se interesa en los distintos encasillados.

5.º Continúa en vigor el Artículo 6.º de la Circular núm. 39 de esta Delegación, con la única variación, que también afecta al Artículo 8.º de que los almacenistas de origen pertenecientes a la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas, remitirán a ésta, junto con el correspondiente parte comercial, el segundo, tercero y cuarto cuerpo de cada conduce, para su revisión, devolución a las partes interesadas y conservación del segundo por la misma, como justificantes de las entradas. Los documentos citados no han de contener enmiendas ni raspaduras, debiendo diligenciarse por las Delegaciones Locales y almacenistas de origen, en la parte que a cada

uno afecta, con toda escrupulosidad, sin omitir ninguno de los datos que se interesan.

6.º De acuerdo con el Artículo 6.º de la Circular núm. 513 y el 16 de la núm. 524, ambas de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, publicadas en los «Boletines Oficiales del Estado» números 98 y 165 de fecha 8 del pasado mes de abril y 14 del actual, respectivamente, así como del escrito número 91 563 del mismo Organismo, todo ello en ejecución del Decreto del Ministerio de Agricultura de 29 de septiembre de 1944, los precios de compra base de tasa para los cupos forzosos de entrega de algarrobas, alubias, guisantes, garbanzos y lentejas, serán los siguientes:

Garbanzos

- De menos de 40 granos en onza 367 pesetas Qm.
- De menos de 45, 332.
- De 45 a 54 granos en onza, 292.
- De 55 a 75, 210.
- De 76 a 85, 197.
- De más de 85, y partidos, 160.

Alubias

- Pipos, 260 pesetas Qm.
- Carillas, 240

Tipos del Barco

- Moradas y cortas, 350 pesetas quintal métrico.
- Riojanas y Pinet, 320.
- Asturianas, 300.
- Planchadas, 295
- Lentejas, 168.
- Guisantes, 78.
- Algarrobas, 105.

Sobre los precios fijados para garbanzos y lentejas, se establece una sobreprima de 15 pesetas por quintal métrico, en concepto de pronta entrega para toda cantidad que sea entregada a los almacenistas de la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas en el plazo de sesenta días a contar de la fecha de iniciación de la campaña, fecha que se publicará al comenzar aquella.

En los precios fijados para los garbanzos se encuentran incluidas 20 pesetas por quintal métrico, por considerarse esta provincia Zona típica.

Para los cupos excedentes, de los productos citados anteriormente, se fijan los siguientes precios:

Garbanzos

- De menos de 40 granos en onza 437 pesetas quintal métrico.
- De menos de 45 402.
- De 45 a 54, 362.
- De 55 a 75, 280.
- De 76 a 85, 267.
- De más de 85, 230.

Alubias

- Pipos, 330 pesetas Qm.
- Carillas, 310.

Tipos del Barco

- Moradas y cortas, 420 pesetas quintal métrico.
- Riojana y Pinet, 390.
- Asturianas, 370.
- Planchadas, 365.
- Lentejas, 238.
- Algarrobas, 115.
- Guisantes, 88.

En los precios citados se encuentra incluida una bonificación de 70 pesetas, por quintal métrico para los garbanzos, lentejas y alubias, y de 10 pesetas para las algarrobas y guisantes.

Oportunamente se publicará el precio compra base de tasa para la patata temprana y el de venta de este tubérculo y distintas clases de legumbre por los almacenistas de origen de la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas.

Todos los precios marcados, son para mercancía completamente sana y limpia de materias extrañas (a uso de buen labrador) puesta en almacén de la Central

DE CASTILLA

“Los Toros de Madrigal”

(ROMANCE CASTELLANO)

Plaza del Cristo se llama la plaza de Madrigal, a un lado se halla el convento casi enfrente el hospital.

Desde hace siglos... lo mismo, todos los años... lo mismo, todas las fiestas... igual, Plaza del Cristo se llama la plaza de Madrigal.

Como estamos a catorce y mañana es la función voy a jalbegar mi casa y seguir la tradición.

La Melchora ya lo hizo, mi tío Cirilaco también; ¡qué blancas están sus casas y qué limpias sus parés!

Preparo la muñequilla, remuevo muy bien la cal, y mi casa queda blanca como todas las demás.

Reviso bien la despensa que, como es menester, de Medina o Fontiveros forastero he de tener.

Después me voy a la iglesia a oír la misa mayor porque es costumbre en Castilla el seguir la tradición.

Las cosas están en orden, aprendí bien la lección, se está acabando el catorce puede empezar la función

Los Bordonas y los Melas

Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas.

7.º Los almacenistas de origen pertenecientes a la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas, tanto los de la sección de Legumbres como los de patatas, no podrán, bajo ningún concepto, dar salida de sus locales a ninguna cantidad sin contar con la previa orden de suministro de la Central mencionada, y guía de circulación expedida por esta Delegación.

8.º No obstante lo expuesto en los apartados anteriores, los almacenistas de origen se abstendrán de comprar partidas de productos hasta que por mi Autoridad se ordene mediante publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, debiendo encontrarse dispuestos los locales para cuando sea llegado el momento, como también estar previstos los de legumbres de líquido suficiente para la esterilización de las lentejas, algarrobas y guisantes.

9.º Los almacenes de los miembros de la Central Reguladora de Adquisición de Productos Agrícolas se encuentran establecidos en los siguientes puntos:

Para compra de legumbres

Arévalo, Velayos, Madrigal de las Altas Torres, Fontiveros, Crespos, Avila, Piedrahita, Barco de Avila, Burgoñondo y Arenas de San Pedro. También lo estarán en Muñico y Gallegos de Sobrinos por los días que se consideren precisos para la adquisición de los cupos de los pueblos próximos. Aldeaseca cuenta, igualmente, con almacenes pero solo a efectos de recogida de los cupos correspondientes a los socios de la Cooperativa del Campo Arevalense.

Para compra de patatas

Arévalo, Aldeaseca como en el caso anterior. Crespos solamente para la patata de cosecha normal, Avila, Barco de Avila y Piedrahita.

10. Queda sin efecto cuanto se oponga al cumplimiento de lo dispuesto en la presente Circular. Lo que se publica para general conocimiento y exacto cumplimiento, debiendo los señores alcaldes delegados locales dar la máxima publicidad.

El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

Marazuelas y Represas y Taveras

abren marcha caballeros, un gran jinete les sigue, Alvarez de Cantiveros y cien caballeros más, otros van en borriquillos y muchos marchan a pie porque es costumbre en Castilla marcar las distancias bien.

Hacla el Prao Redondo van, en el Prao Redondo están los toros de las corridas se dirigen al encierro en tropel y a garabata.

¡Cómo corren los caballos por donde ayer fueron eres! Pues el grano previsor ya se encuentra en las panceras.

¡Un torillo se escapó! A cortarle la salida vuela el Portillo mayor.

Pasaron por Fuente Nueva como si fuera un ciclón y pasaron por las Rondas como una exhalación.

Ya están en el corralón los toros de las corridas, dentro de breves minutos empezará la función.

Ya está alegrando las fiestas la música del lugar entran tocando en la plaza el pasodoble «Mercales».

En el centro se alza el clásico templete, y a los ocho les dirige el que toca el clarinete.

Cierran la plaza con carros los hombres de Madrigal; a un lado se halla el Convento casi en frente el Hospital.

Desde hace siglos... lo mismo, todos los años... lo mismo, todas las fiestas... igual, plaza del Cristo se llama la plaza de Madrigal.

En los carros los niños y las mujeres chillan con gran alegría, y los mozos en la plaza lucen su sangre bravia.

El toro del aguardiente se va a lidiar el primero, es de tierra Salamanca y atiende por «Zalamero».

Porque a la plaza salió el torillo «Zalamero» en la plaza terminó.

Tuve cuatro forasteros el día de la función, los cuatro de Fontiveros que fama mía son.

Nos sentamos a la mesa, rezamos una oración, porque es costumbre en Castilla el seguir la tradición.

Terminada la comida nos marchamos al Casino para echar una partida de dominó, con Cirilo.

Nos jugamos el café y una copa de coñac, porque es costumbre en Castilla por fiestas beber coñac.

Plaza del Cristo se llama la plaza de Madrigal, a un lado se halla el Convento, casi enfrente el Hospital.

Un torete muy majete está en la plaza plantao, con la muleta en la mano le desafía Barrao:

¡Anda torillo majete embiste si tienes valor! Así habla el(de Barrao y el torete muy majete le mira con atención, escarba... se presente el revolcón; y como Barrao ha bebido Barrao ha sido cogido... Barrao subió hasta el tejao.

Pero no ha pasado nada; ahoza veo a la Melchora tomarse una limonada.

Con una manta del carro

Cortes Españolas Sección religiosa

El día 13 de julio habrá sesión plenaria

La próxima sesión plenaria de las Cortes Españolas se celebrará en los días 13 y 14 de julio.

El Fuero de los Españoles, dictaminado

Ha quedado dictaminado, después de repetidas reuniones de la Comisión especial que entiende en el Fuero de los Españoles, el proyecto que el Gobierno envió a las Cortes. La labor ha quedado sólo pendiente de redactar el dictamen, en el que figuran escasas modificaciones a algunos de sus artículos.

Reunión de la Comisión de Justicia

Bajo la presidencia del señor Clemente, se reunió la Comisión de Justicia y ha aprobado el informe de la ponencia acerca de la elevación de categoría de los presidentes de las Audiencias de Madrid y Barcelona, quedando, por tanto, convertido en dictamen. Igualmente dictaminó el proyecto de ley de Reorganización del Tribunal Supremo a inspección de los Tribunales. En esta deliberación, intervinieron los señores Rodríguez Jurado, Gotcochea, Garcerán, Reyes y Callejo.

El señor Pinilla, edscrito a la Comisión de Régimen Local

Don Carlos Pinilla ha sido designado miembro de la Comisión que ha de informar el proyecto de ley de Bases del Régimen Local.

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avilae: Vallespín núm. 10, prel Avila. Teléfono 54

con que se cubre la mies echa Jarillo una suerte la suerte... es salir por pies.

¡Tostaitos! ¡Tostaitos! Tostaitos de Valladolid! Así vende los piñones la mujer del alguacil.

Con una vara en la mano y en la otra un pañuelillo, ¡mirad qué valiente vá el Botas hacia el novillo! Y el Botas, muy entero, pues vió toros en Madrid, se crea por un momento que es más valiente que el Cid.

¿Qué grito desgarrador surgió desde el corredor? Pues que asustada la Botas grita y grita como loca. ¿Y qué le pasa al to ero? Pues que ha perdido la vara, se le ha caído el pañuelo, la faja se va pisando, y su cara asusta al miedo. se sube corriendo a un carro y deja de ser torero.

¡Tostaitos! ¡Tostaitos! ¡Tostaitos de Valladolid! Así vende los piñones la mujer del alguacil.

Ya se acabaron los toros, a pasear al Pradillo antes de ir a cenar, y a beberse unos vasillos del tinto de Madrigal.

Después un rato al Casino, café y copa de coñac, pues es costumbre en Castilla por fiestas beber coñac.

Y cuando estoy en la cama y me dispongo a rezar al sereno por las rondas se le siente así cantar: «las dos y media y nublado».

Desde hace siglos... lo mismo, todos los años... lo mismo, todos los días... lo mismo, Castilla siempre es igual, entre héroes y santos y gentes de labrantío Castilla labró su canto y España su poderío... ¡Todos los días igual!

«Ya se acabaron los toros los toros de Madrigal».

Feliciano Rey Alvarez.

JUNIO

Día 29, Viernes.—Santos Pedro y Pablo, apps; Marcelo, Anastasio, mártires; Siro, Casio, obs.; Benita, vg.

La misa y oficio divino son de San Pedro y San Pablo, con rito doble de primera clase y octava y color encarnado.

San Pedro Bautista

El S. I. Catedral.—Por la mañana, a las diez, Tercia cantada, y a continuación Misa pontifical que oficiará el excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo Primado y en la que predicará el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo Auxiliar de Toledo, don Eduardo Martínez González.

Por la tarde, a las siete, procesión con la imagen y Santa Cabeza de San Pedro Bautista.

San Pedro

San Pedro.—Fiesta del Titular de la parroquia. Por la mañana, a las diez, Misa solemne con sermón por don Mariano Taberna. Por la tarde, a las seis, Vísperas cantadas con asistencia del Cabildo de San Benito.

Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia del Hospital Provincial. Por la mañana, a las ocho, exposición de S. D. M. Por la tarde, a las seis, preces, bendición y reserva.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misa rezada a las once de la mañana.

Inspección de Enseñanza Primaria

De interés para las señoras Maestras que desean hacer Ejercicios Espirituales en LOYOLA.

No pudiendo asistir algunas de las que se apuntaron el año pasado, quedan plazas disponibles, lo cual se pone en conocimiento de todas. Rogamos el aviso rápido de las que quieran asistir, toda vez que de no haber Maestras suficientes, se llenarán las plazas con señoras o jóvenes que lo soliciten.

Se saldrá de Avila D. M. el día 1.º de agosto por la noche y el presupuesto aproximado es de 250 pesetas con excursión a San Sebastian y a Pamplona.

«Que tu mano izquierda ignore lo que hace la derecha». El Secretariado parroquial de Caridad te proporciona esta manera (la más grata a Dios) de socorrer al pobre; para ello, no le regatees tu aportación.

Pensión Madrid

San Mateo núm. 6;

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Rapeo Municipal)

Lista de los números premiados en el SUPLEN PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 26 de Junio de 1945

Premiados con 25 pesetas, número 162

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 62

Día 27.—Premiados con 25 pesetas. 515

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 15

EL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS CLAUSURA LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

«Necesidad de cooperación económica y social»

Una paz duradera y justa no puede ser obtenida únicamente por un acuerdo diplomático o por la cooperación militar. La experiencia ha demostrado que profundamente quedan plantadas las semillas de las guerras por una rivalidad económica y por la justicia social. La carta reconoce este hecho, pues también ha previsto la cooperación económica y social. Ha previsto esta cooperación como parte del mismo corazón de la Carta entera.

Ha establecido la maquinaria de cooperación internacional que los hombres y las naciones de buena voluntad pueden utilizar para contribuir a corregir las causas económicas y sociales que provocan los conflictos.

Deben eliminarse las barreras comerciales artificiales y antieconómicas, con el fin de que el nivel de vida del mayor número de gentes posibles sea elevado en todas las partes del mundo, pues el estar libres de la necesidad es una de las cuatro libertades fundamentales, por las cuales nos esforzamos todas las naciones grandes y poderosas del mundo, que deben asumir la dirección en este terreno económico como en todos los demás.

«Que todos los seres humanos puedan vivir como gente libre»

La Carta está decidida al logro y a la observación de los derechos humanos y a las libertades fundamentales. A menos que podamos lograr estos objetivos para todos los hombres, para todas las mujeres, de todas partes y sin distinción de raza, lengua o religión, no podemos tener paz y seguridad permanente. Con esta Carta el mundo empezará a esforzarse para que llegue el momento en que se permita que todos los seres humanos sean dignos de vivir decentemente como gente libre.

El mundo ha vuelto a aprender que las naciones, lo mismo que los individuos, deben conocer la verdad si desea ser libre; deben leer y escuchar la verdad. Deben establecer un organismo eficaz para llevar a cabo un intercambio constante y completo de pensamientos y de ideas. En ello reside el camino hacia una mejor comprensión y la manera más tolerante entre las naciones y entre los pueblos.

«Las fuerzas de la reacción y la tiranía»

Todo el fascismo no ha muerto con Mussolini. Hitler también ha terminado, pero la simiente sembrada por su cerebro desordenado tiene firmes raíces en demasiadas mentes fanáticas. Es más fácil eliminar a los tiranos y destruir los campos de concentración

que matar las ideas a las que ellos dieron nacimiento y vigor. La victoria en el campo de batalla era esencial, pero el mundo debe estar dispuesto resueltamente a abrir el espíritu del mal que se ha cernido sobre el mundo en la última década.

Las fuerzas de la reacción y de tiranía en todo el mundo tratan de impedir que las Naciones Unidas continúen disfrutando de su unidad. Aún en los momentos en que la máquina militar del Eje era destruida en Europa, esas fuerzas trataban de dividirlas. Fracasaron, pero volverán a intentarlo. Lo intentan ahora. Dúctil y conquistador era y sigue siendo su plan. Continúan tratando de hacer que cada uno desconfíe del otro, odie al otro, abandonen al otro. Mas sé que hablo por cada uno de vosotros cuando digo que las Naciones Unidas permanecerán unidas, y que no serán divididas por la propaganda ni antes ni después de la rendición de los japoneses.

La Carta realiza el ideal de Wilson

Esta oportunidad muestra nuevamente la continuidad de la Historia. Por esta Carta habéis dado realidad al ideal de ese gran estadista de hace una generación: Wilson. Con esta Carta habéis avanzado hacia la meta por la cual el valiente jefe de esta segunda contienda mundial trabajó, luchó y dió su vida: Roosevelt. Con esta Carta habéis llevado a la realización los objetivos y propósitos

PIENSA EN TU ANCIANIDAD, obrero procurándote una renta; para ello basta gestionar que tu empleador pague las cuotas del Subsidio de Vejez, no vaciles en acudir a las Oficinas del Instituto Nacional de Previsión, si tu Empresa descuida el cumplimiento de sus deberes respecto al Subsidio de Vejez.

Vendo terreno primera línea de San Roque. Informarán: Carretera Nueva, 20, principal derecha.

Tejados Morera de la Vall

REALIZACION PERFECTA
PIZARRA - TEJA - FIBROCEMENTO
Sección de mármoles sintéticos y piedras artificiales.
ESTUDIO: Preciados, 38 (Callao) Teléfono 18 725. MADRID

Baños de Retortillo (SALAMANCA)

Temporada oficial: 15 de junio al 25 de septiembre.
Manantial muy radio-activo (929 voltios hora litro). Máxima eficacia.
Hotel dotado de todos los elementos que constituyen el confort moderno. Telégrafo público. (C. S. número 13)

Plaza de Toros de Avila

El viernes, 29 de junio, FESTIVIDAD DE SAN PEDRO, a las siete y media de la tarde
MONUMENTAL NOVILLADA Actuando los valientes novilleros de gran cartel en todas las plazas

Armando Martín (Armillita) y Pepe Poveda

La empresa obsequiará al público con **30 monumentales regalos, 30** entre ellos los siguientes:
Un sobre misterioso o 2 000 pesetas en metálico. Una máquina de coser «Sigma». Una bicicleta niquelada equipada. Trajes de caballero. Vestidos de señorita. Camisas de seda. Una gran cesta de merienda y otros de gran valor.

El SORTEO se hará en el RUEDO DE LA PLAZA y se entregarán en el acto los regalos.

¡Todo el mundo a la Plaza el día de San Pedro!
Entradas desde CINCO pesetas

Todas las entradas llevarán dos números para los regalos



LOS CIEGOS DE AVILA

El pedir de puerta en puerta una limosna por amor de Dios ha quedado sustituido, en los que carecen del don de la vista, por este menester o arbitrio de los cupones. Tiene el ciego una ventaja sobre los demás pobres. Del que mendiga de puerta en puerta no esperamos nada, al menos en el orden humano. El ciego, en este mismo orden humano, nos proporciona, algunas veces en la realidad y siempre en la esperanza, la satisfacción de que los céntimos que depositamos en su mano sean agradados con una remuneración insignificante pero nunca despreciada.

A fuerza de verlos transitar por las calles de Avila de manos del lazarrillo pregonando sus cupones, de los cuales el último —en su decir— es siempre el de la suerte, quizá permanezcamos insensibles a su personalidad que es siempre interesante.

En mi frecuente deambular por las calles de Avila, me he detenido a contemplar muchas veces sus figuras: La de aquel ciego alto, seco de carnes, de nariz agullena, voz aónica, sin lazarrillo a quien hace ya meses que no veo punteando el suelo con su bastón. ¡Y era su estampa, de reciedumbre quijotesca, una de las más típicas de Avila!

La de aquel otro que ocultaba las lesiones de sus ojos con unas gafas de picapedrero, quizá para no herir nuestra sensibilidad moderna, que, por lesión en una de sus piernas, se le veía implorar la caridad pública apoyado en el hombro de su esposa, o al que hace muy poco vemos junto al arco del Alcázar, predicador incansable de la buena suerte con voz descompasada y estentórea en el bullicio matinal cuando las muchachas se dirigen a la compra, las colegialas con gesto pezeñoso a sus respectivos colegios; los hombres de negocios, adustos, cartera en mano, a sus oficinas, los provincianos, apremiados de tiempo, a la compra de pequeños objetos necesarios en la fiesta casera y familiar, mientras algún viandante desocupado pasea al sol su persona, como los viejos hidalgos, o algún curioso recoge los rumores callejeros que repetirá con las mismas palabras en todas las tertulias a que sea invitado o se invite.

Además de la recompensa humana que el ciego nos proporciona con sus cupones, si bien de tarde en tarde, hay una razón particular para atenderlos en sus justas demandas.

El ciego además de ser pobre, como el que mendiga de puerta en puerta, carece del don de la vista que el segundo tiene. Con ella, si no la propiedad, tiene al menos el uso de todas las bellezas repartidas por la naturaleza: el ciego, no. Envuelto en tinieblas,

para él ni menguan ni crecen los días; no ha visto siluetearse desde el soleado cobijo del arco del Alcázar en la diáfana luz matinal el severo edificio de San Pedro; le es idéntico el cuadro de la naturaleza cuando el invierno helado de Avila mata toda vegetación y cuando la primavera lo reverdece; ni alente la alegría de la ciudad cuando se viste de gala y flamean las banderas en el Torreón del Homenaje. El no puede medir esta grandiosidad sino por el bullicio confuso de los que, alborozados con la fiesta, pasan y vuelven a pasar a su vera sometiendo a las leyes de apretujamientos y empujones, que es el tributo de las grandes solemnidades de la masa, reñida siempre con el orden.

La privación de tantas cosas, como el ciego sufre con la carencia de la vista, es natural que la compense con una afluencia de goce en otros sentidos. He ahí por qué, cuando depositamos unos céntimos en las manos acogedoras del ciego, hemos de tener presente más que la alegría que nos pueda venir por el cupón premiado, la que proporcionamos a su sentido del tacto, que es por donde le puede venir, aunque mínima, la compensación de la alegría de que Dios le privó con la carencia de la vista.

Xavier de Estella
De la Agrupación literaria «Marqués de las Navas»

Relojes suizos

DIEZ PLAZOS

Pulsera—Bolsillo—Pared

R. Zapatera

Generalísimo Franco, 6,
primero, derecha.

Teléfono 324. AVILA

Buen negocio

En VALLADOLID, por no poder atenderlo su dueño, se traspasa el mejor Bar Restaurant montado con todos los adelantos modernos, con bonitos y espléndidos comedores y diez buenas habitaciones, situado en lo más céntrico de la capital. Informará: Simitrio Julio Bobo, Nava del Rey (Valladolid)

No piense más en la falta de agua

Bombas PRAT se la proporcionan abundante.

Distribuidores: DÍMAX
Recoletos, 8. Madrid

Peletería Germana

especialidad confecciones, cartiles, tantes. Precios baratísimos.
BOLA 12—Madrid.

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE
NORIAS DE
PRENSAS DE
FRILLADORAS DE
AVENTADORAS DE
CALZOS Y BUJES DE
DE LA FUNDICION DE

ALAJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín, Alajos, Valladolid

que trabajarán y cooperarán en una amistosa y civilizada comunidad de naciones. Esta nueva estructura de la paz se está levantando sobre sólidos cimientos». El presidente Truman finalizó su discurso con las siguientes palabras: «No dejemos pasar esta oportunidad suprema, para establecer el imperio mundial de la razón, de poder crear una paz duradera bajo la guía de Dios.» EFE.

Ojeada de prensa extranjera

Un panorama más claro

Artículo publicado en «The Daily Telegraph», de Londres.

«El señor Churchill ha conseguido, en su breve declaración sobre asuntos exteriores, comunicar al Parlamento tanto los hechos como el espíritu de un comienzo efectivo de esa cooperación efectiva entre los aliados, de la que depende la paz futura del mundo».

Con relación a la administración de Alemania, a la Organización de la Seguridad Mundial, a la próxima reunión de los Tres Grandes, al problema polaco, al laberinto de Trieste, etc., se ha producido una súbita mejora, a la vez que una disminución de los obstáculos que se oponían a una franca camaradería y a unos acuerdos constructivos. Sin dar por supuesto que todo va a caminar ahora sin tropiezos por doquier, podemos esperar que el primer grupo de problemas de la post guerra se encuentra en vías de resolución.

GALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros
GRAN HOTEL
Agua corriente, caliente y fría
Moderna galería de baños
1º de julio a 30 de septiembre
(C. S. 3804).

Uno de los nuevos jirones, ha apuntado ya en el anuncio, hecho por el presidente Truman, de que se había apuntado fecha y lugar para la reunión de los Tres Grandes, al que el señor Churchill ha añadido un hecho que le hace todavía más brillante, cual es el haber pedido al señor Attlee que vaya con él.

La invitación no se debe a ninguna especulación, favorable o desfavorable, sobre los resultados de las elecciones generales, que todavía serán desconocidos aún cuando los votos hayan sido emitidos, cuando se celebre la conferencia, sino que refleja el hecho de no existir una diferencia esencial sobre política exterior entre los principales partidos británicos.

El Sr. Churchill ha patentizado el deseo de los conservadores, de asociarse a la oposición en cuestiones en la que la voz de Inglaterra tendrá una fuerza que irá en proporción con su concordancia y carácter representativo, siendo de esperar que los socialistas demuestren que comparten estos sentimientos, permitiendo al señor Attlee que acepte.

La última palabra del Parlamento que ha vivido entre 1935 y 1945, ha sido, por lo tanto, una palabra de esperanza, en muchos de los terrenos de los asuntos exteriores.

No debe permitirse, ni siquiera que las elecciones disminuyan en modo alguno el máximo esfuerzo británico, designado a fertilizar dicha esperanza para lograr una consecución. A. I.

Vendo caldera de vapor LOCOMOVIL FIJA, de 12 H. P. Señor Moris. Teléfono, 6. Muñogalindo (Avila).

Quando su estómago funciona mal...
...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para estomacos y niños de pecho.
En los casos de melancolía y dolor de estómago se maravilla el
DIGESTÓNICO
del Dr. Vico
VISTA EN FARMACIAS

Mañana se celebra en toda España el Día de la Prensa Católica. En todas las iglesias de Avila se hará la colecta acostumbrada, según advertía el Excmo. Prelado en el «Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis» al anunciarlo, exhortando a los fieles a fomentar y proteger la Prensa Católica y a orar por ella.

Viajeros

Han pasado el día en Avila los señores de Van Horn, agregado cultural de la Embajada de los Estados Unidos, acompañados de nuestro querido paisano el profesor Lorenzo Velázquez, señora e hija Amparito.

—Han llegado con el fin de pasar la temporada estival en esta capital, la señora viuda de Muller e hijos; señores González Soto, Villacorta, Hevia y don Victoriano Travesedo, con sus respectivas familias; la señora de don Mariano Rojas, y la señora marquesa viuda de Villanueva de Valdeusa.

De días

Mañana, festividad de San Pedro y San Pablo, celebran su fiesta onomástica el industrial de esta plaza don Pedro Antero Hueso y el farmacéutico don Pedro Antero Estévez; los señores Muñoz Barrios, B'ázquez, Arévalo, Sánchez, Martín, Agüero López y la señora del procurador de la localidad don Manuel Fernández

Don Ramón Artigas Cia, director del Banco de España en Santiago de Compostela

Ha sido designado director de la sucursal del Banco de España en la ciudad de Santiago de Compostela nuestro distinguido amigo don Ramón Artigas Cia, a quien felicitamos cordialmente deseándole grandes éxitos en su gestión financiera y muchas satisfacciones en el desempeño de su cargo.

Junta Provincial del IV Centenario del Nacimiento y Bautismo de San Pedro Bautista

Donativos recibidos en la Cuenta Corriente abierta en la Sucursal del Banco de España en esta plaza.

Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de la Diócesis, 500 pesetas; Academia de Intendencia, 150; Banco de España, 50; Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes 25; don Mariano del Barrio y Loa, 25; Fiscalía Provincial de Tassan, 75; don Luis Núñez Herrero, 25; Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Avila, 100; don Augurio Rodríguez, 25. Suma y sigue, 975 pesetas.

Los donativos se reciben en la mencionada Cuenta Corriente abierta en la Sucursal del Banco de España de esta plaza.

P. Robledo García

MEDICO PUERICULTOR
Del Instituto Provincial de Puercultura (Inclusa) de Madrid
Enfermedades de la infancia
CONSULTA A LAS DOCE
Eduardo Marquina, 15
Teléfono 440

¡SE RECUERDA!

Los conocidos cursos de verano de alemán, francés, griego, inglés e italiano en grupos y clases individuales dan comienzo en julio, en Eduardo Marquina, 16, (frente a «La Piedad»). El profesor: BERNARDO FUNCK

AVISO AL PUBLICO

Venta de pescado al público en general en el despacho de la CO-OPERATIVA CIVICO MILITAR. Se recibe directamente del puerto todos los días.
Mañana: Merluza a 6,00 pesetas kilo; Pescadilla gorda a 4,50. Sus pedidos al teléfono 199 serán inmediatamente servidos a domicilio.

Terror en ITALIA

Asaltos, muertos, heridos

ROMA, 27.—Tres muertos y seis heridos resultaron en los disturbios que se produjeron en la ciudad de Angría (Italia meridional). En el pueblo de Minervino Murge el populacho asaltó la cárcel y puso en libertad a 13 «estraperlistas», al mismo tiempo que disparó contra la fuerza pública. Cuando los agentes de Angría subieron a su coche para poner orden en el mencionado pueblo, unos desconocidos abrieron fuego contra ellos y mataron a un policía; otro resultó herido. Los agentes contestaron con sus pistolas, haciendo a uno de los asaltantes. En las afueras de Angría, la Policía fué objeto de una emboscada. Una bomba estalló entre los coches, causando la muerte a dos agentes, mientras que otros tres resultaron heridos. También resultó herido un paisano. Por último, con el apoyo de carros blindados, la Policía logró restablecer el orden en Minervino-Murge. EFE.

La Patrona del Cuerpo de Sanidad Militar

MADRID.—La Sanidad Militar ha celebrado solemnes cultos a su Patrona la Virgen del Perpetuo Socorro, a los que ha asistido la esposa del Caudillo.—CIFRA

Si va usted a Madrid

puede ver los avances realizados en el terreno social visitando la Exposición permanente del Instituto Nacional de Previsión, calle de Rodríguez San Pedro, 66. Entrada libre. Abierta todos los días laborables de diez a una y de seis a ocho. Los festivos, sólo por la mañana.



Manoleta, el ten discutido torero que ha logrado levantar la ficción hasta el punto de originar enconadas discusiones. Manoleta será en la actual temporada indudablemente una de las figuras que más atraigan precisamente al pararse con otros elementos nuevos que últimamente han aparecido.



Belmonte primera figura del torero nacional que en la temporada actual entre los toreros de alguna tradición mantiene un gran prestigio frente a las figuras nuevas.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche

¿Tan claro como comprender que dos y dos son cuatro, es nuestro sistema de TAQUIGRAFIA
INSTITUTO ELCAÑO
Apartado 862 - BILBAO
Deseo estudiar por correo su método de Taquigrafía. Envíeme sus orientaciones.
MI NOMBRE: _____
VIVO EN: _____

CRONICA ABULENSE

DE LA ALCALDIA DE AVILA

IV Centenario de San Pedro Bautista

En el monasterio de Madres Clarisas celebra solemnemente pontifical el excelentísimo señor Arzobispo Metropolitano de Valladolid, con asistencia de autoridades abulenses

INVITACION

El sábado, día 30, a las diez de su mañana, tendrá lugar en la iglesia de San Vicente un solemne funeral por los guardas civiles muertos en el cumplimiento de su deber.

Aunque innecesario, porque conoce bien esta Alcaldía lo hondo que está en la fibra del sentimiento abulense el tributo de homenaje que debe rendirse a quienes ofrendaron su vida en defensa del orden social, se dirige a todos para que haciendo acto de presencia den esa prueba en pladosa y patriótica manifestación de duelo.
El Alcalde.—José Tomás.

C. N. S.

«Educación y Descanso»

Mañana, día 29, tendrá lugar en el Campo de Deportes «San Antonio», las semifinales y finales del Campeonato provincial de Calva en el cual toman parte las Comarcas de Madrigal, Fontiveros, Navas del Marqués, Solo sancho y Avila.

Las mismas se llevarán a efecto a las once y medio de la mañana.

La carrera ciclista que había de celebrarse el mismo día 29, queda aplazada por dificultades surgidas a última hora. Oportunamente se anunciará la fecha de su celebración.

DIA 2 DE JULIO,

apertura de la Pescadería en Isaac Peral, 5, donde encontrará usted el pescado fresco que desea. Se sirve a domicilio llamando al teléfono 470. — Será norma de esta casa, Seriedad y Economía.

CAMIONETA

Urge venta, Ford, 1.000 kg. carga, carrocería nueva, cinco cubiertas y cámaras 5,50 por 17, a estrenar, baratas. Verla y tratar, Fábrica de Lejías «La Ideal»; Puente Adaja, Avila.

LA PERSONA

que dejó olvidado un abrigo de señora en el despacho de la Fábrica de Lejías «La Ideal», puede pasar a recogerle en dicho establecimiento.

Piensos para toda clase de ganado

Garrofa troceada.—Es el tipo ideal para el ganado caballar, mular, cabrío, ovejas y conejos. Para el ganado del ejército se emplea en grandes cantidades.

Garrofa en harina.—Es como se recomienda para el ganado vacuno y de cerda, notándose al poco tiempo de su empleo sus efectos en gordura y brillantez de la piel.

Pulpa de naranja seca triturada.—Por su gran valor alimenticio y sabor agradable, se emplea con verdadero éxito en el ganado vacuno, lanar, cabrío, etc.

Harina de pescado. Harina de hueso.—Especial para aves, en mezcla con los demás piensos.

Precios económicos. Pedidos y detalles a

Florentino Zurdo, S.A.
AREVALO (Avila)

PERDIDA de un reloj de pulsera, de señora, marca «Longines» desde el Seminario al Cuartel de Defensa Química. Se ruega al que lo haya encontrado lo devuelva a su dueño en la Avenida de José Antonio, 12, principal, donde se gratificará.

La solemne función religiosa de anoche

En la S. A. I. Catedral se congregaron anoche numerosos fieles para asistir a la solemne función religiosa del triduo en honor de San Pedro Bautista, cuya imagen había sido dispuesta en las gradas del presbiterio sobre un altar totalmente cubierto de flores y profusamente iluminado. En el trono prelacial se hallaba el excelentísimo señor Arzobispo Metropolitano, doctor don Antonio García, y en un sitial de honor al lado de la Epístola, el excelentísimo señor Obispo de Teruel, doctor D. León Villuendas, O. F. M. El excelentísimo señor Obispo de la Diócesis doctor Moro Briz ocupó el trono del Coro. Las autoridades y representaciones asistentes se situaron en el lugar de costumbre dentro de la capilla mayor.

Después del rezo del Santo Rosario, expuesta S. D. M., ocupó la sagrada cátedra el reverendo padre guardián de San Antonio, Fray Victoriano Rodríguez, que entonó un encendido canto a la santidad del Protomártir del Japón, gloria de Avila. Después se rezó el ejercicio del triduo en honor de San Pedro Bautista, oficiando de pontifical en la reserva el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis, asistido por capitulares del Cabildo Catedralicio.

El pontifical de hoy

Hoy se han celebrado devotos cultos en honor de San Pedro Bautista en el monasterio de Santa Clara (vulgo Gordillas). El hermozo templo estaba primorosamente adornado con profusión de luces y flores.

Ricas colgaduras de damasco rojo pendían de los muros del templo y hermosas alfombras cubrían su suelo, presentando un aspecto bellissimo.

El excelentísimo señor Obispo de Teruel celebró a primera hora la misa conventual, distribuyendo a las religiosas la sagraada comunión.

A las diez y media llegó a la iglesia el excelentísimo señor Arzobispo de Valladolid, doctor don Antonio García, quien iba acompañado por su capellán, siendo recibido por la Comunidad de Padres Franciscanos, pasando inmediatamente al presbiterio, donde de oro algunos momentos.

A continuación se revistió de los ornamentos episcopales y ocupó el altar, iniciando el santo sacrificio, actuando de presbítero asistente, diáconos de honor y de oficio los muy ilustres señores capitulares de nuestra Catedral: penitenciario, magistral, lectoral, doctoral y canónigo don Leandro Martín; dirigiendo las prácticas litúrgicas el maestro de Ceremonias don Ferreol Hernández.

Un escogido coro formado por las capillas de música del Seminario y de San Antonio cantó con excelente gusto la misa de Perrosi.

Presidieron los cultos desde sitial de honor don Cándido Belmonte, tesorero de Hacienda en nombre del Ilustrísimo señor delegado; el comandante de Infantería don Angel Amado, en representación del excelentísimo señor gobernador militar; juez de primera instancia de Avila, señor Revuelta, y el Director de la Sucursal del Banco de España en nuestra ciudad don José Luis Fernández. En los restantes sitial del templo se hallaban representaciones del clero secular y regular, selectas personalidades abulenses y miembros de las asociaciones franciscanas.

Terminado el Santo Sacrificio, el señor Arzobispo, junto con las personas antes dichas, pasó al locutorio del Convento donde estuvo conversando paternalmente con las religiosas, siendo despedido con los mismos honores que se le tributaron a su entrada en el templo.

Actos para mañana Fiesta Principal

Por la mañana, a las nueve y media, triunfal recibimiento de la Santa Cabeza del Protomártir del Japón, que traída por sus paisanos de San Esteban del Valle desde la capilla de la casa natal, donde se venera, será recibida por las autoridades y la ciudad de Avila en la puerta de San Vicente donde se organizará solemne procesión para acompañarla hasta la S. A. I. Catedral.

A las diez y media: Pontifical que oficiará el excelentísimo y

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurren en la presente semana:

Don Eladio Alvarez Chamorro, sacerdote; don Lucio Madurga Peláez, don Félix Martín Gutiérrez, don Serén Martín Díaz, don Castor Martín Pindado, don Adrián Melrano, don Mariano Miguel, don José Montero, don Restituto Moyano, don Lorenzo Muñoz González.

DONATIVOS

Cuartel del Frente de Juventudes, 47 panes de cuatro raciones cada uno; un amante de los pobres del Comedor, 20 kilogramos de tocino; una amiga de los pobres del Comedor el día de su santo, un postre de pasteles y seis paños de cocina; un sacerdote amante de los pobres, 25 pesetas; don Julián Mozo Vivanco, un postre de albaricoques; beneficio líquido de la verbena celebrada el día 23 en el Parque Rialto, 343 05 pesetas.

TEATRO PRINCIPAL

Domingo 1 de julio de 1945 UNICA ACTUACION
El sensacional acontecimiento internacional
"SEVILLA- NUEVA YORK"
con las primeras figuras
LA YANKEE Y MARTIN VARGAS
¡Lo más espectacular de la temporada!
Las localidades sin aumento de precio, desde el viernes en las taquillas del Teatro Principal.
Publicidad «AVIL»